
ATA Nº 05/2005 DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE HABITAÇÃO
POPULAR – COMHAP

Aos trinta dias do mês de Setembro do ano de dois mil e cinco, realiza-se a
reunião do COMHAP, no auditório da Secretaria de Desenvolvimento Econômico,
Rua São José nº 01, Centro. A reunião Iniciou às 15h30 em segunda convocação
tendo como a seguinte pauta de discussão: ?. Participaram da reunião os
conselheiros: sr. Elizeu Francisco Rodrigues (SER VI), srª. Andréa Peixoto (SER
IV), srª. Francisca de Lima e Silva (SER III), sr. Récio Élery Araújo (SEINF), sr.
José Matos Cabral (CDPDH), srª. Francineide Morais Bzerra (FMDS), srª. Maria
Gorete Fernandes (FBFF), sr. Clausens Duarte (SINDUSCON), srª. Valdineide da
Silva (Cáritas), sr. Paulo César Miranda Lage (representante do presidente) e os
seguintes convidados: Maria Valdicélia Cavalcante e Will Maranhão (Habitafor).

1. O presidente em exercício sr. Paulo César representante da SDE abriu a
reunião solicitando que fosse lida a ata da reunião anterior pela secretária
Cineide Almeida. Durante a leitura da ata surgiram algumas dúvidas acerca
da fala do sr. Roberto Cabral na reunião anterior que propôs a criação de
uma câmara mista, mas, como não foi debatido pelo grupo, a secretária
solicitou esclarecimentos sobre o encaminhamento da convocação da
Câmara. O conselheiro Roberto Cabral esclareceu. A secretária continuou
acrescentando que a ata seria apresentada em outra reunião tendo em
vista que precisava deste esclarecimento para concluir o documento. O
representante do Habitafor sr. Will Maranhão pediu a palavra e comentou
que era necessário primeiro legalizar o conselho para depois tirar
encaminhamentos acerca desta questão. Foi dito que o conselho não
estava funcionando, a secretária Cineide Almeida pediu a palavra dizendo
que se estar ou não funcionado é problema do grupo que compõe o
COMHAP, pois quando um grupo decide coletivamente não pode ficar só
cobrando já que as decisões dependem de todos no processo. Vários
conselheiros levantaram a questão de que o vice-presidente do COMHAP
não apareceu, mas Cineide Almeida informou que o telefone do vice-
presidente encontrado não responde.

2. O presidente propôs que fizessem sugestões para a próxima reunião tendo
em vista que os pontos até ali estavam esgotados, acrescentando a
sugestão que a mesma reunião retomasse os casos pendentes como o
caso do vice e outros que surgirem. A conselheira Francineide do FMDS
sintetiza a reunião nos seguintes pontos: Reapresentar a ata; trazer
informações sobre a reforma administrativa; reorganizar comissões.

3. No último momento da reunião foi colocado pelo conselheiro Roberto
Cabral que o vice Raimundinho retornaria ao conselho para assumir o
cargo, o próprio Roberto esclareceu que não era possível, pois
juridicamente está impossibilitado pela sua ausência nas últimas reuniões
sem justificativa, conforme regimento interno. Como mais nada foi
acrescentado o presidente agradeceu a presença e encerrou a reunião. Eu,
secretária Cineide Almeida lavrei esta ata.
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